



Evangelische Volkspartei  
Aargau

**MEDIENMITTEILUNG**  
Aarau | 08.09.2023

Medienmitteilung der EVP Aargau  
zur Anhörung Änderung des Gesetzes über die Berufs- und Weiterbildung (GBW)

# EVP fordert einheitliche Regeln für Rücklagefonds

Die EVP unterstützt eine Erhöhung des Rücklagefonds für Berufsfachschulen. Dabei regt sie an, dass die Regelungen für Berufsfachschulen so ausgestaltet werden, dass sie jenen für anerkannte Institutionen gemäss Betreuungsverordnung (§39) entsprechen.

Der Flexibilisierung bei der Berechnung des Pauschalbeitrags an die Berufsfachschulen stimmt die EVP unter dem Vorbehalt zu, dass die Kompetenzabgrenzungen zwischen Parlament und Regierung genauer erläutert werden.

Aarau, 08. September 2023

## **Für Auskünfte:**

Uriel Seibert, Grossrat: 077 226 27 00, [uriel.seibert@grossrat.ag.ch](mailto:uriel.seibert@grossrat.ag.ch)